



« Basket-Carpet »

NOMBRE DE JOUEURS : À partir de 2

MATÉRIEL :

- 2 tapis fous (crazy carpet) roulés
- 1 ballon de basket-ball

BUT DU JEU : Jouer un match de basket-ball en utilisant le tapis fou roulé comme panier.

DÉROULEMENT :

- Séparer les joueurs en 2 équipes.
- Délimiter un terrain et placer un tapis fou roulé à chaque extrémité.
- Les équipes disputent un match de basket-ball en utilisant les tapis roulés comme panier.

VARIANTES :

- Faire un concours : quel joueur peut faire le plus grand nombre de paniers consécutifs dans le tapis fou? Quel joueur peut faire un panier à la plus grande distance possible du tapis?
- Utiliser des balles plutôt qu'un ballon de basket-ball et faire des concours de lancers.

« Basket-Carpet »

NUMBER OF PLAYER: Starting at 2

MATERIAL :

- 2 rolled crazy carpets
- 1 basket ball

GOAL OF THE GAME: Play basket-ball using rolled crazy carpets as baskets.

HOW TO PLAY

- Split in 2 teams.
- Determine a playing area and place one crazy carpet at both ends.
- Teams play a regular basket-ball match using the rolled carpets as baskets.

VARIANTS :

- Let's compete : each player can score the most consecutive points in the rolled carpet? Each player can score from the farthest distance?
- Use small balls instead of basket balls to organize a scoring competition.